

365 renungan

"Maukah Engkau Sembuh?"

Yohanes 5:1-9

Ketika Yesus melihat orang itu berbaring di situ dan karena Ia tahu, bahwa ia telah lama dalam keadaan itu, berkatalah Ia kepadanya: "Maukah engkau sembuh?"

- Yohanes 5:6

Bagi orang yang sakit, kesembuhan adalah harapan dan juga perjuangan. Semua orang yang sakit pasti ingin sembuh. Namun, terkadang seseorang harus melalui perjuangan yang tidak mudah untuk sembuh. Ia harus menahan rasa sakit, bolak-balik ke dokter atau rumah sakit, sabar menanti proses pengobatan, dan tetap terus berharap untuk kesembuhannya.

Inilah yang dialami oleh seorang yang sudah sakit lumpuh selama 38 tahun, waktu yang sangat panjang dalam menanti kesembuhan. Orang tersebut berjuang untuk sembuh dengan berulang kali berusaha masuk ke kolam Betesda. Saat permukaan air kolam berguncang, tanda malaikat turun, kolam itu memberikan harapan kesembuhan. Hanya saja karena kondisi fisiknya, orang tersebut tidak bisa segera turun ke kolam Betesda untuk mendapatkan kesembuhan. Ia mengeluhkan hal ini kepada Yesus, "Tuhan, tidak ada orang yang menurunkan aku ke dalam kolam itu apabila airnya mulai goncang, dan sementara aku menuju ke kolam itu, orang lain sudah turun mendahului aku." (ay. 7).

Di saat keputusasaan melanda orang tersebut, Tuhan Yesus hadir memberikan harapan kepadanya. Dia bertanya, "Maukah engkau sembuh?" Dan pada saat itu juga, Yesus memberi perintah kepada orang tersebut, "Bangunlah, angkatlah tilammu dan berjalanlah." (ay. 8). Ada sebuah tindakan yang harus dilakukannya, untuk bangkit berdiri dan berjalan dengan iman. Diperlukan suatu tindakan agar ia bisa sembuh. Saat bertindak, orang tersebut akhirnya sembuh dan dapat berjalan.

Apakah Anda saat ini sedang sakit dan menantikan kesembuhan? Datanglah kepada Yesus karena Dialah satu-satunya pengharapan yang sanggup menyembuhkan segala penyakit. Namun, yang terpenting Anda juga harus bertindak untuk mendapatkan kesembuhan. Entah sekadar rutin meminum obat anjuran dokter atau rajin menggerakkan tubuh dengan senam ringan sambil berjemur di matahari pagi. Diperlukan sebuah tindakan dan perjuangan untuk membuktikan iman Anda akan kesembuhan dari Yesus. Jangan terlambat datang kepada-Nya karena Dia selalu menawarkan, "Maukah engkau sembuh?" Yesus adalah tabib Ajaib yang sanggup memulihkan segala macam penyakit.

Refleksi Diri:

- Siapa orang-orang di sekitar Anda yang sedang sakit atau mungkin Anda sendiri? Apakah mereka dan Anda sudah datang kepada Yesus meminta kesembuhan?
- Apa tindakan nyata dan perjuangan Anda untuk mendapatkan kesembuhan dalam iman kepada Yesus?